

国産材の利用拡大目指す

設立1周年で記念シンポ

国産材マーク推進会



木材自給率50%達成に努め
たいと話す米田委員長

米田委員長は「『小さく運営、大きく育てる』を目標に活動して

國産材活用の見える化や地域材を積極的に使つた事例が取り上げられた。

正しい知識を消費者に広めていきたいと考えている。今後は国産材マークを普及させ、正しい知識を消費者に広めていきたいと考えている。また、当事務局は会員と協力して20年で木材自給率50%達成に努める」と今後の意気込みを語った。

今井敏林野官は

同委員会は国産マークを推進する体制として2つに分けられている。木材関連団体で構成されている使用許諾部会(A会員)は15団体が加入しており、マークの不正使用の防止に努めている。

団体・企業で構成された普及部会(B会員)は現在30団体・企業が加入しており、国産材マークの普及のため、国産材を使用した製品の開発・販売に努めている。当日は各会員たちの事例発表があり、国産材活用の見える化や地域材を積極的に使つた事例が取り上げられた。

木材自給率50%達成に努めたいと話す米田委員長は「林野庁は林業の成長産業化に取り組んでいます。新しい木材事業を立ち上げ国産材を安定的効率的に供給できる体制を築き上げていくことを努めている。国産材マーク推進会はこの1年で多くの実績を残しましたと同時に45の企業・団体が加入したこと

が付けられたことを大変うれしく思う。やはり、各企業が積極的に国産材の利用に取り組むことによって森林の再生につながると期待している。今後は国産材マークを普及させ、正しい知識を消費者に広めていきたいと考えている。また、当事務局は会員と協力して20年で木材自給率50%達成に努める」と今後の意気込みを語った。

日本プロジェクト産業協議会(JAPICO、三村明夫会長)森林再生事業化委員会事務局(米田雅子委員長)が中心となって活動している国産材マーク推進会は8日、国産材マーク設立1周年を記念としたシンポジウム「国産材の利用拡大を目指して」を東京・新木場の木材会館で開いた。

「林野庁は林業の成長産業化に取り組んでいます。新しい木材事業を立ち上げ国産材を安定的効率的に供給できる

体制を築き上げていくことを努めている。国産材マーク推進会はこの1年で多くの実績を残しましたと同時に45の企業・団体が加入したこと

が付けられたことを大変うれしく思う。やはり、各企業が積極的に国産材の利用に取り組むことによって森林の再生につながると期待している。今後は国産材マークを普及させ、正しい知識を消費者に広めていきたいと考えている。また、当事務局は会員と協力して20年で木材自給率50%達成に努める」と今後の意気込みを語った。

今井敏林野官は